

Balance de tráfico

El Aeropuerto Internacional Región de Murcia registra cerca de 184.000 pasajeros hasta abril, un 9,4% más que en 2023

- Destaca el incremento del tráfico nacional con 25.000 viajeros, un 79,6% más
- En abril se han gestionado 91.818 pasajeros, un 0,7% más que el mismo mes de 2023

13 de mayo de 2024

El Aeropuerto Internacional Región de Murcia (AIRM) cerró abril con 91.818 pasajeros registrados, lo que supone un incremento de tráfico del 0,7% respecto al mismo mes de 2023. Este aumento progresivo del tráfico arroja una cifra total de 183.838 viajeros durante los cuatro primeros meses del año, lo que implica un crecimiento del 9,4% respecto al mismo periodo del año anterior.

De la cifra total de viajeros registrada hasta abril, 182.510 correspondieron a pasajeros comerciales. De ellos, el tráfico internacional fue nuevamente el mayoritario, y superó en un 3% las cifras de 2023 con 157.510 viajeros registrados.

El incremento más destacable de pasajeros se produce, de nuevo, en el mercado nacional con 25.000 viajeros registrados entre enero y abril de 2024, lo que supone un aumento del 79,6%.

En cuanto a las operaciones, el aeropuerto murciano gestionó durante los cuatro primeros meses del año 1.556 operaciones, un 9,1% más que en el mismo periodo del 2023.